

CEBIT 2018

## ab-data mit ganzheitlichem Konzept dabei

**[31.05.2018] Produktentwicklungen aus dem Bereich web- und appbasierter Anwendungen zeigt das Unternehmen ab-data auf der CEBIT in Hannover (12. bis 15. Juni 2018).**

Zum neuen Konzept der CEBIT, die in diesem Jahr vom 12. bis 15. Juni in Hannover stattfindet, hat sich das Unternehmen ab-data bekannt. „Die neue und eindeutige Ausrichtung auf Digitalisierung der CEBIT entspricht exakt unserer Unternehmensstrategie. Wie wohl kein zweiter Anbieter im Markt haben wir unser Leistungsportfolio technologisch und funktional auf verwaltungsweite Digitalisierung ausgerichtet“, erklärt ab-data Geschäftsführer Markus Brempkamp. „Auch wenn das andere Aussteller anders sehen mögen: Auf einer so konzipierten neuen Messe wollen wir natürlich dabei sein.“ Auf seinem Messestand L57 in Halle 14 zeigt ab-data nach eigenen Angaben ganzheitliche Konzepte und Lösungen für eine verwaltungsweite Digitalisierung kommunaler Infrastrukturen. Dazu gehören unter anderem innovative Web- und App-Lösungen aus den Bereichen Finanz-, Melde- und Vollstreckungswesen sowie gerichtsfeste DMS/ECM-Lösungen für eine verwaltungsweite E-Akte.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CEBIT 2018